

*Cuba reconnaît l'engagement du
G-77 en faveur de la diversité
culturelle à l'Unesco*

Image not found or type unknown

La Havane, 6 juin (RHC) Cuba a présenté ce mardi à l'Unesco, par la voix de son ambassadrice Yahima Esquivel, l'engagement du Groupe des 77 plus la Chine, bloc présidé cette année par l'île, en faveur du respect de la diversité culturelle.

Intervenant à Paris lors de la neuvième conférence des États parties à la Convention sur la protection et la promotion de la diversité culturelle, Yahima Esquivel a indiqué que cet engagement a été reflété dans la déclaration des ministres de la culture du groupe, qui se sont réunis à La Havane le 4 mai dernier.

Outre l'importance du respect de la diversité culturelle dans le monde, les ministres ont souligné la nécessité de promouvoir le dialogue interculturel et l'apprentissage mutuel, sur la base de l'amitié, de la solidarité et de la coopération internationale, a-t-elle ajouté.

Selon Yahima Esquivel, la réunion à La Havane du G-77 plus la Chine, un mécanisme composé de 134 des 193 États membres des Nations Unies, a également exprimé l'intérêt de promouvoir l'inclusion d'un objectif spécifique de développement durable lié à la culture dans l'agenda à négocier pour la période post-2030.

Ils ont également souligné le rôle de la culture et des industries créatives en tant que catalyseurs du développement durable, de la transformation et de l'inclusion sociale, ainsi que l'importance de matérialiser les initiatives conjointes dans le cadre de la coopération Sud-Sud, a-t-elle souligné.

L'ambassadrice a profité de sa présentation pour féliciter une nouvelle fois l'Unesco pour le succès de la Conférence mondiale sur les politiques culturelles et le développement durable (Mondiacult), organisée en octobre de l'année dernière au Mexique.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324726-cuba-reconnait-lengagement-du-g-77-en-faveur-de-la-diversite-culturelle-a-lunesco>



Radio Habana Cuba